

11月

26日 マジックショー



県の芸術文化事業によるマジックショーを鑑賞しました。マジシャンの方の華麗なテクニックだけでなく、お話もとても上手で、熊っ子たちは、笑ったり、驚いたりと、夢中になって楽しみました。

ショーの最後には、子どもにもできるマジックを教えてもらい、「お家で見せたい。」と、必死に練習をしていた様子がとても印象的でした。

25日 絵手紙教室



日頃、お世話になっている地域の方々に、年賀状を送る「絵手紙」教室を行いました。ゲストティチャー(GT)の方に絵手紙の描き方を教えていただき、お手本を参考に鉛筆で下絵を描いて、絵の具で着色しました。児童数が少なく、一人がたくさんのがんばりました。年賀状を描かなければなりませんが、お世話になった方への感謝の気持ちを届けようと、1枚1枚思いのこもった年賀状を作成することができました。

15日 クリーン作戦



山田中校区の取組として、中学生と地域の方と一緒に、熊ヶ畠地区の山田川周辺のゴミ拾いを行いました。子どもたちは、グループの先頭に立って、ペットボトルやプラスチック容器など、ゴミを見つけて拾ってくれました。また、ゴミの中には、異臭がするものもありましたが、進んで拾ってくれました。「ごみのポイ捨てをしてはいけない」ことを、体験を通して学ぶことができました。